

## CONFERENCIA DE PRENSA

Martes 28 de marzo - 12 horas

**Auditorio del Edificio Anexo a Torre Ejecutiva (Liniers 1280, piso 1)**

El Centro Roger Kaufman y la Sociedad Internacional para la Mejora del Desempeño harán entrega del reconocimiento al gobierno de Uruguay a través del Sinae, por su gestión durante la pandemia por COVID-19.

La instancia contará con la presencia del Secretario de la Presidencia, Dr. Álvaro Delgado, el Director Nacional de Emergencias, Cnel. (R) Mag. Sergio Rico y del Dr. Mariano Bernardez, Director Ejecutivo del Instituto para la Mejora del Desempeño.

La Sociedad Internacional para la Mejora del Desempeño, ISPI por su sigla en inglés: International Society for Performance Improvement, es una organización sin fines de lucro que en 2014 estableció el Premio Roger Kaufman al impacto social. Roger Kaufman fue un profesor e investigador estadounidense conocido por sus avances en la evaluación de necesidades y es considerado una de las figuras fundadoras del campo de estudios de la mejora del rendimiento y la planificación estratégica en organizaciones del sector público y privado.

El RKA, por su sigla en inglés: Roger Kaufman Award se otorga a personas y organizaciones que demuestren una mejora continua y un impacto social positivo medible. En ediciones anteriores, recibieron esta distinción académicos como Gonzalo Rodríguez Villanueva, organizaciones sin fines de lucro como "Guardia costera" y "Nunca más Ruanda" y obras como el libro "La paradoja de la prosperidad", entre otros. En el caso de Uruguay, a finales de 2020 se conoció la nominación, en 2021 se hizo el anuncio del premio y en 2023 se lleva a cabo la instancia formal de entrega.

De acuerdo al informe elaborado por los organizadores del RKA, los criterios para ser elegible fueron tres: impactos positivos tangibles y medibles, reconocimiento social evidente ante el impacto, y evidencia de que el proceso es replicable y escalable. La inclinación final por el gobierno de Uruguay a través del Sistema Nacional de Emergencias (Sinae) se debió a su "ejemplar manejo de la pandemia (...) en el que se destaca la ejecutividad y óptima organización que quedan manifestados en los resultados obtenidos".

El Sinae como organismo responsable de la coordinación de las instituciones públicas para la gestión integral del riesgo de desastres cumplió un rol clave durante la emergencia nacional sanitaria y por eso fue elegido para recibir este reconocimiento. Su condición de sistema, de alcance nacional, de carácter descentralizado y vocación articuladora, hace que resulte representativo del accionar en la materia a nivel país.